



**Jæren Jakt- og Fiskelag**  
Postboks 342 - 4341 Bryne

## Fiske i Fuglestadåna



### Generell info

Fuglestad elva renner gjennom et av Jærens landskapsvernområde og er definert som våtmarksområde. Området har blant annet et rikt fugleliv, spesielt i området rundt Bjårvatnet. Elva kan by på laks, men også arter som brunørret, sjørørret og ål. All ferdsel i området skal foregå varsomt og hensynsfullt.

### Vasspest

Vassdraget er infisert med smal vasspest. Se informasjon på rød tavle.

### Statens Fisketrygdeavgift

Alle som har fylt 16 år og skal fiske etter laks, sjøaure og sjørøye i vassdrag i Norge må betale fiskeravgift til staten.  
<http://fiskeravgift.miljodirektoratet.no/>

### Fiskekort

Det må løses fiskekort for den aktuelle strekningen. Fiskekort for Fuglestadåna kan kjøpes på [www.scanatura.no](http://www.scanatura.no)

### Fiskeregler

1. Fiske skal kun foregå i gjeldende sesong. Sesongen er fra **1 Juli til 20 September**.
2. Gyldig fiskekort skal medbringes under hele fisket, sammen med legitimasjon. Fiskekortet er personlig og kan ikke overdras til andre. Fiskere uten gyldig fiskekort blir bortvist og evt. politianmeldt.
3. Fisket skal kun foregå med stang fra land. Tillatt redskap er flue, sluk, spinner, wobblers og mark, som kan brukes i kombinasjon med søkke.
4. Det kan kun fiskes med en stang pr. fiskekort.
5. Fangstkvote er 3 fisk pr. døgn. Gjenutsatt fisk teller ikke i kvote.
6. Laks og sjørørret under 35cm skal gjenutsettes. Rømt oppdrettslaks skal avlives og teller ikke som en del av kvoten
7. All fangst (også gjenutsatt fisk) skal rapporteres.
8. Respekter andre fiskere. Det oppfordres til bevegelig fiske på strekningen.
9. Det tillates ikke fiske fra bru. Unntatt gammel steinbru ved Vaulabruhølen, hvor det tillates fiske kun med fluestang. Fisket skal ikke hindre fiske fra sidene..
10. Fiske etter Ål er forbudt

## Angling in Fuglestadåna



### General information

The surroundings around the Fuglestad river is a restricted landscape preservation area. It provides among other a very rich avifauna, Especially at the "Bjårvatnet" The river carries Atlantic Salmon, Sea trout, Brown trout and eel. All trough fare in the area should be as gently as possible.

### Waterweed

The river system is infected by waterweed (*Elodea nutallii*) Please see information and precautions on red board.

### National fishing license

All anglers who have reached the age of 16 years and intend to fish salmon, sea trout and sea char in rivers or lakes must pay a government fee. The fishing license is an annual fee and is valid from 01/04/xxxx to 31/03/xxxx. Can be purchased at <http://fiskeravgift.miljodirektoratet.no/> And at all Post offices in Norway

### Fishing permit

The fishing permit can be bought on [www.scanatura.no](http://www.scanatura.no) and is valid for fishing in particular area. All areas have a limited number of permits. The permit must be carried at all times. Can be purchased at [www.scanatura.no](http://www.scanatura.no)

### Fishing regulations

1. Fishing can only happen within the season from **1 July - 20 September**
2. Valid fishing permit must be carried at all times together with personal ID. The permit is personal and not transferrable to others.
3. Fishing can only happen by use of rod from riverbank. Tackes allowed are, fly, lure, wobblers and worm bait. Might be used along with weight.
4. Only 1 rod are allowed for each permit.
5. You are only allowed to catch and kill 3 individuals / 24 hour period.
6. Salmon and seatrout below the length of 35cm has to be released. Escaped farmed salmon has to be killed.
7. All caught fish (even released) has to be reported.
8. Please respect other anglers. It is common to move in the area, to allow others to fish from certain spots.
9. It is not allowed to be positioned at bridges. The only exception is the "old stone bridge" at the "Vaulabruhølen", and by use of fly-rod only. However, this should not obstruct fishing from riverbanks.
10. You are not allowed to catch Aal

## Angeln im Fuglestadåna



### Allgemeine Informationen

Die Umgebung rund um die Fuglestad Fluss ist eine begrenzte Landschaft Erhaltungsgegend. Es sieht unter anderem eine sehr reiche Vogelwelt, vor allem an den "Bjårvatnet". Der Fluss trägt Atlantischen Lachs, Meerforelle, Bachforelle und Aal. Der gesamte Verkehr auf dem Gebiet verfolgt werden mit Sorgfalt und Respektvoll.

### Wasserunkraut

Der Fluss ist infiziert von Wasserunkraut (*Elodea nutallii*) . Sehe Informationen und Vorsichtsmaßnahmen auf den roten Bord.

### Nationaler Angel Lizenz

Alle Angler, die älter als 16 Jahren alt sind und die Absicht haben Lachs, Meerforelle und See-Saibling in Flüssen oder Seen zu angeln, müssen eine Erlaubnis von dem Staat erhoben. Das Angel Lizenz trägt eine jährliche Gebühr, und ist gültig vom 01/04/xxxx bis 31/03/xxxx. Den Angel Lizenz können Sie in allen Postämtern in Norwegen erwerben.  
<http://fiskeravgift.miljodirektoratet.no/>

### Angelschein

Das Angelschein kann man bei an [www.scanatura.no](http://www.scanatura.no) und dieses erteilt die Genehmigung zum Angeln in eine bestimmte Gegend. Alle Gegenden haben eine begrenzte Anzahl von Genehmigungen. Die Genehmigung muss man zu jeder Zeit bei sich haben. [www.scanatura.no](http://www.scanatura.no)

### Fischereiordnung

1. Angeln kann man nur in der Saison vom **1. Juli - 20. September**
2. Man muss zu jederzeit einen gültigen Angelschein mit einem Personalausweis bei sich tragen. Die Genehmigung ist persönlich und nicht übertragbar auf andere.
3. Angeln ist nur mit der Stange von Land erlaubt. Erlaubte Geräte sind nur die Grippe, die Kanalisation, Spinner, Wobbler und Marke, die benutzt werden können in Kombination mit einem Gewicht.
4. Nur ein Angel ist Erlaubt für jede Genehmigung.
5. Sie können nur 3 Fische in eine 24-Stunden-Zeitraum angeln und töten.
6. Lachs und Seeforelle unter 35cm länge muss freigesetzt werden. Gefluchtete Zuchtlachsmuss getötet werden.
7. Alle gefangene Fische (auch freigesetzte) muss gemeldet werden.
8. Bitte Respekteren Sie anderen Anglern. Es ist üblich sich zu bewegen in dem Gebiet, damit andere Anglern auch aus bestimmten Stellen fischen können.
9. Es ist nicht erlaubt von Brücken zu angeln. Die einzige Ausnahme ist die alte "Steinbrücke" an der "Vaulabruhølen", und nur durch den Einsatz von Fliegenangeln. Dies sollte jedoch nicht den Angeln vom Ufer behindern.
10. Angeln auf Aal ist verboten

**"SKITT FISKE"**